



Die Forschung spricht eine klare Sprache, wenn es um die Akzeptanz der Energiewende geht.

Die Menschen müssen die Notwendigkeit und den Nutzen der Projekte erfahren können und sie als gerecht und fair empfinden. Doch in der Realität wird die Energiewende zunehmend an den Menschen vorbei geplant und umgesetzt. Vergessen wird der ursprüngliche Kern der Dezentralität. Deshalb erinnern wir daran: "Die Energiewende ist für Dich da – nicht Du für die Energiewende!".

Dieser Comic visualisiert zwei Wege – eine Energiewende zu Lasten der Menschen und eine menschenorientierte Energiewende. Wir haben dieses Format gewählt, um die soziologischen und sozial-psychologischen Zusammenhänge zu veranschaulichen. Bei aller Überspitzung an der einen oder anderen Stelle, mit der Botschaft meinen wir es ernst: Nur dezentral wird die Energiewende gelingen!











